

3学期、スタートしました 1月25日(月)

2021年 あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いいたします。

全国的に緊急事態宣言が発せられる中、新型コロナウイルス感染症に対してあらためて感染症対策を確認徹底して3学期をスタートしました。

3学期最初の学年集会では、2020年の振り返りと2021年に考えてほしいことを確認しました。1学年は2021年、2年生(先輩)になる年であり、卒業後の進路選択に向けて本格的に動き出す年でもあるので、今年の漢字は『進』。自分自身の進路に向けて、精進して、進化して進み続ける一年間であってほしいことを、確認し合った時間でした。

また、体育の時間は雪中活動を行いました。この日はとても天気が良く、クラス対抗スノーライダールレーで盛り上がりました。最後は、今年の大雪で大きく成長した雪山を利用しての坂道駆け上がり？転がり？を雪まみれになりながら楽しみました。



学年集会での PP 資料
今年の漢字『進』になるように
歩みを止めず進み続けよう(有言実行です)

雪は友達！
雪山で脚力アップ！

1に勢い、2にやる気
3に滑って、最後は仲間につなぐ！
みんな笑顔の時間でした。